

ANORAA Secteur 230 Oise

Bulletin n° 06 en date du 7 décembre 2016

Bulletin de liaison des membres de l'Association Nationale
des Officiers de Réserve de l'Armée de l'Air – Secteur 230 Oise



Editorial

L'activité de notre association, telle qu'elle vous est relatée dans les pages qui suivent, est sans doute assez remarquable et nous pouvons être heureux de l'engagement de notre groupe, en tant qu'association propre mais aussi en collaboration avec les autres associations de réservistes.

Elles permettent également de combiner les souhaits, aspirations de chacun. L'ANORAA Secteur 230 "Oise" cultive sa diversité et amène chacun à vivre son engagement de réserviste de diverses façons et fait naître des besoins différents pour la vie d'une association. Impossibilité de satisfaire tout le monde tout le temps mais nécessité de permettre à chacun de se retrouver ... tel est le défi

Développer nos effectifs, rajeunir nos membres, est à la fois nécessaire à la survie de notre association mais permettra également de mieux remplir nos objectifs, au profit des Réserves et de notre Armée.

A chaque fois, selon notre devise : *S'unir pour servir*

Bonne fêtes de fin d'année et une très chaleureuse année 2017, qu'elle vous apporte la joie, le bonheur, la santé pour vous même sans oublier tous vos proches.

Jean-Pierre LEBRETON

Ce bulletin est préparé par les soins de
l'ANORAA secteur 230 Oise

Président:
Cne(H) Jean-Pierre LEBRETON

Rédaction & diffusion
Slt (H) Richard AMIC

Diffusion : 52 exemplaires, 4 fois l'an

Sommaire :

Le mot du Président	1
Vie du secteur	2 à 5
Articles	
Agenda	
Revue de presse	

Vie du secteur

Assemblée Générale 2015 de l'ANORAA Secteur 230 Oise s'est déroulée le 2 avril 2016, dans les locaux de la Mairie de PONTPOINT. En ce jour, adhérents par la remise de diplômes et de

l'Association a honoré certains de nos médailles à Claude SCHEYDER, Francine MUREZ.



Cérémonie du souvenir à NOYERS SAINT MARTIN à la mémoire des ressortissants soviétiques tombés en France pendant la Seconde Guerre Mondiale. De nombreuses gerbes sont déposées en ce 9 mai 2016, devant la stèle qui commémore l'évènement, en présence de son Excellence Monsieur Alexandre ORLOV; Ambassadeur de la Fédération de Russie en France.



**Et pendant ce temps là
en RUSSIE, au KREMLIN,
place rouge . . .**

La Base Aérienne 110 "Guy de la Horie" a organisé son premier et dernier Meeting sur la plate-forme aéronautique de CREIL les 28 & 29 mai 2016. La journée du



dimanche a été perturbée par une météo capricieuse qui a quelque peu bouleversé le programme de la journée.

Un stand de présentation réunissait les représentants des associations ANORAA et ANSORAA.



Quinze jours plus tard, les 11 & 12 juin 2016, MARGNY-LES-COMPIEGNE organisait à son tour un meeting aérien placé sous le signe de l'amitié franco-Russe. Malgré la météo maussade, l'ANORAA a tenu un stand sur le terrain marécageux.



La "Journée Citoyenne" (organisée par l'ANORAA) désormais traditionnelle s'est déroulée cette année dans la commune d'HAUDIVILLERS, située à une quinzaine de kilomètres au nord ouest de BEAUVAIS. Dans une ambiance festive une cinquantaine d'adhérents & sympathisants se sont réunis autour d'une "tartiflette" suivie d'une tombola richement dotée.





Pour nous membres du Secteur 230 Oise, c'est un peu nouveau, la cérémonie du 14 juillet a pris une dimension inhabituelle cette année. En effet, c'est à BEAUVAIS sur la place de l'Hôtel de Ville, que s'est déroulé la remise de décorations de plusieurs de nos membres et amis de la "Coordination".

L'insigne d'Officier de l'Ordre National du Mérite (ONM) a été remis à Joël BERTRAND, la médaille des Services Militaires Volontaires échelon bronze (SMV bronze) a été décernée à Frédéric CONSTANTIN, Yves DROUET, Gilles GAILLARD et Bruno MARCHETTI;



Le 11 septembre est traditionnellement l'occasion de mettre à l'honneur notre héros de l'Armée Aérienne aux cinquante trois victoires homologuées Georges GUYNEMER. Comme chaque année c'est à COMPIEGNE,

au pied du monument qui lui est dédié que nous lui avons rendu hommage et déposé une gerbe.

Peu d'uniformes ce jour la, mais le beau drapeau du secteur 230 était présent.



Chaque année le Comité Guynemer organise dans un site différent en lien avec Georges GUYNEMER une cérémonie de haut niveau afin de rendre hommage au grand homme de la gent aérienne, à une date proche de celle de sa mort au combat. Le 16 septembre 2016, c'est à VAUCIENNES qu'a eut lieu la manifestation en la présence d'élèves pilotes de SALON DE PROVENCE et de nombreux militaires et civils. La citation a été lu par



le commandant de l'escadrille des cigognes qui perpétue les traditions du pilote du "vieux Charles".



C'est en effet de VAUCIENNES que Georges GUYNEMER décolle pour Gagner sa première victoire dans le ciel de SEPTMONTS dans l'Aisne. Une magnifique stèle commémore l'événement devant l'école du village. Les enfants de l'école ont d'ailleurs été autorisés à assister à ce bel hommage.



Une fois n'est pas coutume, la réunion du Comité de secteur 230 Oise de l'ANORAA, s'est déroulée en la présence de notre président National le Lieutenant colonel Philippe RIBATTO dans les locaux de la Mairie de PONTPOINT.

Cet échange très fructueux a satisfait l'ensemble des membres du Comité et nous nous sommes quittés avec l'esprit serein. Mais l'avenir nous démentira !